

商工会報

第63号 平成26年1月1日発行

ぱいぶ

発行者／京北商工会
(広報委員会)

〒601-0251
京都市右京区京北周山町
TEL 075-852-0348
FAX 075-852-1173

年頭のご挨拶

京北商工会会長

矢谷仁史

新年明けまして
おめでとうござい
ます。

平成二十六年の新春をご家族お
そろいでお迎えになられましたこ
とを心からお慶び申し上げます。
昨今の日本経済の動向は、各般
の経済政策により明るい兆しが見
え始めて、いるというものの、続発す
る自然災害、目前に迫った消費稅
率の引き上げ、原材料価格等の高
騰、都市への人口流出による商圏
縮小など、地方において
は景気回復の実感は全
く感じられないのが実
情であります。特に、昨
年九月の台風一八号の
打撃は危機的な中山間
地域の経済に追い打ち
をかけるような大きな
影響を及ぼしました。

そのような状況の中、

昨年末ついに開通をし
ました「京北トンネル」
には京北地域の魅力を
発信する、まさにバイ
パスとして大きな期待
が寄せられています。
併せて、京北地域全体
で人や産業、物流を迎
える体制、また、積極
的な情報発進の体制づ
くりが課題となつて参
ります。

こうした中にあつて、
我々商工会は、会員を
はじめとする地域内事



栗尾峠の雲海

業者が事業の継続及び成長・発展
を図ることができるように支援を充
実させるとともに、疲弊する地域
に活力を取り戻すため、住民及び
行政との緊密な連携をとり、地域
の中核的存在としての役割を担わ
なければなりません。

今、全国の商工会をあげて、日
本経済の根幹をなし、地域を支え
る主役である小規模企業への支援
策拡充に向け、「小規模企業基本法」
が早期に制定されるよう、国等に
対し強く要望を行っております。
また、商工会自身も「行きます
チフレーズのもと、巡回訪問を徹
底し、地域総合経済団体として更
なる進歩を遂げる必要があると自
負しております。

今一度原点に立ち戻り、会員の
皆様に、そして地域からも更なる
と共に、皆様の限りないご繁栄と
ご多幸を祈念し年頭のご挨拶とさ
せていただきます。



(写真提供/H・K)



青年部長
青野 真人

新年明けましておめでとうございます。皆様方には佳き新年を迎えて戴きましたことお慶び申し上げます。

この度役員改選により青年部長の要職に就任させて頂くことになりました。もとより、そのような器ではございませんが、皆様のご指導を賜わりまして微力ながら精一杯頑張る所存ですので、どうぞよろしくお願い致します。

昨年は台風による大雨で京北地域におきましても甚大な被害を受け、大変な一年でもありました。被災されました方々には心よりお見舞い申し上げます。悪いことばかりではありません。京北トンネルが開通し、「京北」をより多くの方々にアピール出来るチャンスだと考えております。青年部においても検討する課題の一つであり、何か出来るとはいか模索中でございます。

さて、青年部では昨年春に「男女百人kōノイ物語」と題し婚活イベントを実施し、諸団体の御協力を得ながら青年部一丸となって取り組みました。カップル成立となられた方々のご多幸を願っております。

また恒例となりました「京北カブトムンドーム」を昨年夏に開催させていただきました。京北地域の諸団体と合同イベントを行い、より多くの方々に京北地域で一日を満喫して頂き、滞留してもらいうように創意工夫させて頂きました。今後も京北の魅力をアピール出来るようなイベントを企画実行していきたいと思います。その他の活動としましても木製迷路を主に他の市町村にも展開しております。他の青年部との交流を深め、京北地域の魅力を広くアピールできればと思つております。

今後とも皆様の暖かいご支援、ご指導をお願い申し上げると共に、皆様のご多幸とご健勝を深く祈念します。

新年のご挨拶

青年部
部長
女性部



女性部長
畠段数美

新年明けましておめでとうございます。

皆様方には笑顔の新年を迎えて戴いたことをおよろこび申し上げます。

平素は京北商工会女性部活動にご協力を賜わり誠にありがとうございます。本年も相変わらぬ御協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

この度、役員改選により女性部長の大役をお引き受けすることとなりました。皆様のご指導を得まして、精一杯頑張る所存です。どうかよろしくお願いいたします。

さて、昨年もいろいろな活動をさせていただきました。商工会女性部主張発表大会(京都大会)では皆様の前で発表をして、女性部近畿大会(主張発表大会)にも参加させていただきました。ウォーキング大会では京丹後市の久美浜まで行かせていただきました。全国各地の商工会女性部の方々の「やさしさ」「パワー」を感じ、出会いとともに女性部ならではの「お♡も♡て

♡な♡し♡」をいたしました。

これらの経験をぜひ京北商工会女性部員の皆様の力に変えることができればと願つとともに、前進あるのみで前へ進んでいく女性部でありますことを願い、皆様のご参加をお待ちしております。最後になりますが、昨年の台風で被害にあわれたすべての皆様に御見舞申し上げます。

そして、今後尚一層のご指導・協力を賜わりますと共に、皆様のご健勝・ご多幸をお祈り申上げ年頭の御挨拶とさせていただきます。

京北で活動されているクラブのご紹介



京北柔道教室

現在、小学1年生から高校生までの生徒が楽しく練習をしています。
見学だけでもいいので、一度見に来てください!!

【練習日】毎週水・金曜日(祝日は休み)
【時間】18:30～20:30
【場所】京北ふれあいセンター(旧周山小学校 体育館)

京北女子バスケット部

【練習日】毎週月曜日
【時間】20:00～21:30
【場所】周山中学校 体育館
【メンバー】現在10名「中学生～アラフィフまで」
【代表者】村上善美
【連絡先】090-1132-0443 Facebook 村上善美まで



中学生以上なら未経験者でもOK!一緒に楽しく練習しましょう。
興味のある方は、一度覗いてみてください。

昨年度は、ホームヘルパーステーションさくら利用者の皆様に押し花の額を作成し、プレゼントしました。

今年は月々工夫を持たせた素敵な手作りカレンダーが出来上りました。1年間使っていただけけるようにと、お配りいたしました。喜んで使っていただければと思っております。

いつまでもお元気でお過ごしください。

ホームヘルパー ステーションさくら 利用者様へのプレゼント



女性部 だより

女性部自信作の キャラクター ウツディーちゃん

あぶら取り紙も販売しています。
今度、着ぐるみ人形も作ってい
きたいので、カンパをよろしくお
願いいたします！

また、ウツディーのイラスト入り
写真を撮つてください。

ウツディー京北の前に、女性部自信作のキャラクター・ウツディーちゃん手づくりぬいぐるみ・顔出しが、大人気をいたしています。皆さんも一度見に来てください。



ウツディー京北の前に、女性部自信作のキャラクター・ウツディーちゃん手づくりぬいぐるみ・顔出しが、大人気をいたしています。皆さんも一度見に来てください。

また、ウツディーのイラスト入り写真を撮つてください。

トシネル開通イベント

待ちにまつた、京北トンネル開通イベントに、猪汁のふるまいを十一時と十四時の二回、お手伝いさせていただきました。また、当日は例年通りクリスマス、お正月に向けて寄せ植えを楽しみました。

京北ふるさとまつり

お天気を心配しながらも、どうか雨が降りませんようにと祈りながら、毎年恒例の「から揚げ」「フライドポテト」、そして今年はクレープを加え販売しました。

おかげさまで大好評にて完売させていただきました。

ありがとうございます。



男女百人 Koi 物語



青年部 だより

春が来た、恋の季節
だ、学校で婚活をしよ
う！

こんなコンセプトで
青年部が入念に準備を
重ね、4月14日(日)
京北第一小学校をお借

りして、男女約百名が参加し盛大な婚活イベントを行った。

いざお見合いとなるとみんな積極的にアタックしてくれるだろうか
と不安なスタッフとは逆に、目一杯に自分のいいところを積極アピー
ルする参加者たち。

実際に現教師の方にお世話になり教室で授業を行ったり、
お昼には女性部さん手作りの給食をランチルームで食べ、午
後は体育館でフォークダンスを踊ったりと、懐かしの学園生
活を思い出しつつ恋が芽
生えて、なんなんと告
白タイムには12組のカッ
プルが誕生！イベントは
大成功に終わった。

このカップルの中で1
組でも多く結婚報告が聞
けますように、そしてこの京北の地で幸せな夫婦が増えれば
最高で～す。



スタッフ一同



フォークダンス♪



授業風景



今年度も十一月三日
の京北ふるさとまつり
に青年部として出店し
ました。

昨年同様に子供向けにコイ
ンを使ったあてもんと、昔懐
かし？ゲームセンターのぶよ
ぶよを設置して子供と大人が
バトルに夢中になりました。
今後もイベントを通して青
年部から元気の発信をしてい
きたいと思います。

ふるさとまつりに出店



京北カブトムシ ドーム開催 !!

7月28日(日)

毎年恒例の京北カブトムシドームを開催しました。

今年も多くの方に来場していただき大盛況でした。

今年はドームへの入場時間を指定する事により、ステージイベント並びに会場内を一日楽しんでいただけたかと思います。



京北三銃士



青年部主張発表に出場 !

毎年恒例となりました京都府商工会青年部主張発表中部大会が六月に開催されました。例年ならば、部員の減少で各単会から一名出場するのが精一杯でした。しかし、今年度は京北商工会青年部の三名が『どうしても出場したい』との強い思いから、大島剛司くん、中道知圭くん、四辻誠吾くんの三名が出場しました。

大会当日、一人五分という持ち時間をフルに活用し、青年部活動で感じ

京都府大会では張りつめた空気の中、四辻くんらしい主張発表をされました。持ち時間の一〇分をはるかに越える熱弁をして、会場内に笑いを与えてくれました。来年も京北商工会青年部の熱い主張発表を期待したいと思ひます。

た事、得た事など熱い思いを主張されました。その結果、三名とも輝かい結果を残され、中でも優秀賞に輝いた四辻くんは、京都府大会への切符を手にしました。



四辻節さく裂!!

事業所訪問

地域の情報を届けてほしい。
そして届けたい…

「道の駅 ウッディー京北」



駅長 上西さん



道の駅ウッディー京北
は、平成八年四月、
京北町により

木材需要拡大
施設として、設
置されました。

道の駅ウッディー京北（京都市地域特
産物需要拡大施設）として出発。京都
市の中で唯一の道の駅としての再ス
タートでした。

当初六万五千人の入館者数だったのが
年々増え、道の駅が開駅になったことで現
在では約四十万人にもなっています。

「ご存知のとおり、施設の中では野菜、



木工品など地
元のものを
扱っておられ
ます。委託販
売の契約をさ
れている委託
者さんたちで
勉強会をした
りして、みん
なで切磋琢磨
しながら野菜
や加工品の販
売をしている
のこと。最
近では北桑田高校制作のストラップな
どを置くようになり、若者の出入りが
増えていて、「今後も若い人たちに利用
してください」と願っています。

してもらいたい」と駅長さんは熱く語つ
てくれました。

売れ筋商品はやはり食べ物だそうで、

中でもソフト

クリームはた

くさん売れる

そうです。いろ

いろな種類が

あり、おどろ

きは『京唐菜

ソフト』です。

上西駅長の話

によるとクセ

がなくおいしいとのことです。また『納

豆発祥の地』『西の鰯街道』といったこと

に関する商品が売れているようです。

喫茶コーナーのレストラ

ンメニューのおすすめは

西の鰯街道にちなんだ

『鰯そば』。ほかでは食べ

ることができないようで

るのでぜひ食べてみたい

です。

駅長は、地域の方から
の情報をいただいて京北
の情報発信をしたいとい
う思いでおられます。遠
慮される方が多いそうで
すが、遠慮せずにどんどん
情報を持ってきてほしいと願つておられます。

お客様から「道の駅ウッディー京北に
行けば京北のことが何でもわかる、知
ることができ」と思つてもらえるよ
うな情報を持ってきてほしいと願つておられます。

研修・会議室は今以上にミーティングや
勉強会、会議、発表の場としてもっともっと
地元の人々に利用していただきたい。

研修室・会議室の使用料は
かかりないそうです。
コーヒーくらい飲んで
いただけたら、
いいのでは(笑)



京唐菜のソース

名物 鮪そば

広報委員会
紹介

委員長 人見真一朗

磯部みづ江 田中 和子

上野 真人 久保 雄一

水口智代子

委員長 人見真一朗
磯部みづ江 田中 和子
上野 真人 久保 雄一